

ザ・お正月 1/15 

新年を大いに楽しむ



お正月気分を味わってもらおうと「ザ・お正月」がもりんぴあこうづで開催されました。披露されたのは、百楽庵金一さんらによる落語や漫才のほか、成田国際高校箏曲部による箏の演奏など。観客は落語家の巧みな話術に笑顔を見せたり、箏曲部の息の合った演奏に聴き入ったりするなど、日本ならではの新春の雰囲気を楽しんでいました。観客の一人は「伝統芸能を味わえて満足した」と話していました。

1 巧みな話術を披露 2 美しい音色を奏でる 3 テンポの良い掛け合い 4 生け花や書道作品を展示



放課後わくわく科学あそび 1/11 

教室中に元気な声が響く

楽しみながら科学を学んでもらおうと「放課後わくわく科学あそび」が子ども館で行われました。参加した小学生は「野菜や果物は水に沈むのか」「油と水は混ざるのか」といった簡単な実験を通して、科学の不思議な現象を観察。予想した通りの結果になった時の歓声や、予想外の結果になった時の驚きの声があふれ、にぎやかな教室となりました。



エンジンは浮くかな沈むかな

アルコールインクアート 1/15 

自由が魅力の芸術

気軽に芸術を体験してもらおうと「アルコールインクアート」がもりんぴあこうづで開催されました。マーカーで色を付けた紙にエタノールを垂らし、ポンプで風を当てることで表れる、色の混ざりや模様を楽しむアルコールインクアート。講師から「アートは自由で良い」と声を掛けられた参加者は、色の変化を楽しみながら、自分だけの作品を完成させました。



風を吹いて広がる模様を楽しむ

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぽ

消費生活展 1/21・22

暮らしに役立つ情報が満載



1

生活に役立つ情報を提供する「消費生活展」がユアエルム成田店で開かれました。会場には市や企業、NPO法人など18の団体が出展し、各ブースで趣向を凝らした催しを実施。ごみの減量やリサイクルなどの身近なテーマを取り上げたブースでは、来場者は興味津々の様子で話を聴いていました。また、ブースを回ってクイズに答えるスタンプラリーなども行われ、会場は多くの人でにぎわっていました。

1クイズに答えてスタンプゲット 2熱心に話を聴く 3うなりくんと一緒に 4ブースがずらりと並ぶ



2



3



4

冬季バドミントン大会 1/29

一進一退の攻防戦

バドミントンを通して交流を深めてもらおうと「冬季バドミントン大会」が重兵衛スポーツフィールド中台体育館で開催されました。今回は県内外から集まった学生や社会人の約170組が参加。男女別にダブルスで優勝を争いました。試合中は、互いに相手の動きを予測しながら、緩急や角度をつけて多彩なショットを打ち分け、一步も譲らない熱戦を繰り広げていました。



粘り強いプレーで

ふれあいコンサート 1/25

会場を包む優美な響き

気軽に音楽を楽しんでもらおうと「ふれあいコンサート」が市役所6階大会議室で開かれました。今回披露されたのは、成田国際高校出身の山本知美さんらによるトロンボーン四重奏。流れるように音階が変わるトロンボーンの特長を生かしたクラシックの楽曲のほか、聞きなじみのある童謡や演歌などが演奏されました。訪れた人たちは深みのある金管の音色に耳を澄ませ、手拍子をしながら楽しみました。



柔らかな音色で観客を魅了